



Desde Conaf a la municipalidad

Entregan más de 9 mil 600 plantas para reforestar terrenos de Santa Juana

Los árboles nativos son acondicionados por personal de Emergencia del Empleo.

Desde Conaf se hizo entrega de 9 mil 600 plantas de árboles nativos a la Municipalidad de Santa Juana, con el fin de aportar a la reforestación de áreas dañadas por los incendios forestales.

Las especies están siendo acondicionadas por personal del Programa de Emergencia de Empleo (PEE), ejecutado por Conaf y financiado por el Ministerio del Trabajo y Previsión Social, que ha permitido la inserción laboral de 170 personas de la región, de los cuales 22 son de Santa Juana.

El director regional de Conaf, Rodrigo Jara, indicó que "en Santa Juana son 19 vecinas y tres vecinos, por lo tanto también hay un aporte importante de la mujer santajuanina, resiliente, que ha estado viviendo distintas tragedias, muy ligadas a los incendios forestales y que gracias a este vínculo que existe entre el Ministerio del Trabajo y la Conaf hoy pueden reinsertarse en el mundo laboral. Este trabajo que desarrollan está relacionado, en este caso, al acondicionamiento de plantas que van a favorecer y a ge-



La idea es poder recuperar terreno afectados por incendios.

nerar un insumo importante para los procesos de restauración que vamos a realizar, no solamente en la comuna de Santa Juana, sino que también en otros sectores de la región del Biobío".

Por su parte, la seremi del Trabajo Sandra Quintana agregó que "el objetivo del programa también tiene que ver con recuperar no tan solo estas especies nativas, sino también recuperar tierras que fueron devastadas y que necesitan recu-

perar también la identidad, porque Santa Juana es una comuna semirural y estas comunas semirurales tienen una identidad propia y la identidad propia tiene que ver con el entorno. Esto permite también recuperar fuentes laborales".

Este programa permitió la construcción de módulos de acondicionamiento de plantas (MAP), emplazados en cinco sectores rurales de la comuna (Curamávida, Colico Alto, Huallerehue, Poduco Alto, Curahí).